

GROSSARTIGER ERFOLG AM EBNETSCHIESSEN IN BUOCHS, 22.8.2020

GRUPPE ZIHMATT SIEGER UND GEWINNER DES WANDERPREISESN!

DIE GROSS „TRYCHLE“



Nachdem Weber Caroline und Steffen Renato eine Vorgabe mit 30 und 28 Punkten machten, doppelten Wyss Dölf und Melcher Jonin mit 30 und 29 Punkten. EINE SchütziN und drei Schützen mit nur drei Verlustpunkten, das sah vielversprechend aus!

Da fehlte der fünfte Schütze, Achermann Seppi. Er schoss erst am Sonntag und somit ging das Zittern weiter!

Nachdem Werner Kuratli am Sonntag in Buochs angerufen hat, und man ihm sagte es wäre gut wenn die Gruppe zum Absenden vorbeikommen sollte, hatten wir ein gutes Gefühl dass es zum Gruppensieg reichen würde.

Wir Schützen waren in Giswil auf der Heimreise aus dem Schiessen im Haslital.

Somit machten wir den Umweg über Buochs ans Absenden und waren pünktlich um drei auf dem Schiessplatz!

Das Resultat von Achermann Seppi war inzwischen auch bekannt. Seine Leistung 26 Punkte(fünf Mouchen)!

Das Absenden konnte beginnen.

Die Ennetmooser Schützen konnten die alte Trychle behalten. Nach zehn Jahren

kann die Gruppe mit den meisten Siegen die Trophäe behalten. Ennetmoos schaffte dies sieben Mal! Unsere Schützen doch auch ein Mal!

Der Ennetmooser Präsident stellte dann die neue "TRYCHLE" vor, die auch von

Jenigen gesponsort wurde! Herzlichen Dank an dieser Stelle!

Der Präsident der Buochser führte dann das Absenden durch!

Zum Gruppensieger wurde die Gruppe Zihlmatt der Schützengesellschaft der Stadt Luzern aufgerufen! Mit grossartigen 143 Punkten!

Im 2.Rang die Ennetmooser, Gruppe A1 mit 141 Punkten.

Im 3.Rang die Ennetmooser, Gruppe Drachentöter mit 139 Punkten.

Grossartige Resultate!

Wir waren stolz und zufrieden den Wanderpreis ein weiteres Mal aus Nidwalden nach Luzern zu entführen!

Allen Beteiligten „HERZLICHE GRATULATION“! Ich bin stolz auf Euch!



Die Sieger!

**AM EBNETSCHIESSEN GAB ES NOCH EINEN WEITEREN SIEG!
UNSERE CAROLINE SCHOSS DAS MAXIMUM, 30.P.(6M)
SIE WURDE ALS „BESTE DAME“ AUSGEZEICHNET.
GROSSES KOMPLIMENT!**



**DEN ORGANISATOREN EIN GROSSES KOMPLIMENT FÜR
DIE GUTE „CORONA Organisation“**



Die Überfallscheiben mit dem neuen Kugelfang!

